

Saint Sé, le 30 janvier 1930?

Monsieur,

Ayant reçu les deux numéros du journal "Aintzina" qui m'ont fait vraiment plaisir je tiens à vous faire parvenir le montant de deux abonnements, allant d'Octobre 1930 à Octobre 1931.

Enviez-vous un catalogue d'insignes basques, car m'occupant d'une colonie de vacances, composée uniquement d'élèves ecclésiastiques du Petit Séminaire, je me propose de leur procurer une insigne qui soit à la fois discret et visible. La croix formée par quatre poires qui se rejoignent à leurs extrémités se trouve grasse au dessus des vieilles maisons de St Sé. Je crois que j'opterai pour celle-là à moins qu'elle ne soit trop grande pour figurer à la boutonnière.

Veuillez agréer Monsieur, mes respectueuses salutations.

Abbé J. L. Appéetche.

félicité

Adresses des deux abonnés:

1^{o)}

Abbé J. L. Appéetche.

professeur au Petit Séminaire

de Saint Sé - de Bigorre

Hauts Pyrénées.

2^{o)}

Monsieur Carré

Hôtel St Marie

10 Rue de Poëillère

Cauterets

(Hôp. Carré)